



Ibagué, 12 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2213

En el Jordán primera etapa celebraron con toda la recuperación del parque Jhon F. Kennedy

Los trabajos se hicieron con material y mano de obra del equipo operativo de Infibagué, siguiendo con el objetivo de la Alcaldesa de embellecer la ciudad.

Caritas sonrientes y una comunidad feliz fue el balance vivido en el Jordán primera etapa, tras la recuperación del parque Jhon F. Kennedy. De acuerdo a los habitantes del sector, el área de acondicionamiento físico, la zona verde y el ornato necesitaban de una intervención urgente.

"Este parque estaba deteriorado, estaba ocupado por los vicios, por la oscuridad, pero ahora llega la esperanza, la vida y el deporte. Cuando vean a alguien arrojando basura aquí, díganle, este parque es mi casa y lo vamos a cuidar entre todos", expresó la mandataria.

Los trabajos de recuperación incluyeron: instalación de 1 máquina y pintura para las 8 existentes, mantenimiento preventivo al rodamiento, embellecimiento a todo el ornato, podas, demarcación de juegos y senderos. Además, se mejoró la iluminación tras la instalación de reflectores.

"Agradecemos mucho el trabajo que hicieron, porque estábamos faltos de luminarias, a los árboles les hacía falta las podas y a los juegos pintura y mantenimiento", indicó Ernestina Mendoza Moreno, habitante del sector.

Finalmente, el gerente de Infibagué, destacó la importancia de los parques, ya que son pulmones y zonas para el deporte, la recreación e interacción de las comunidades: "seguimos en nuestra estrategia de Ibagué Bonita, y seguimos cumpliendo las directrices de nuestra señora Alcaldesa en relación a llenar de regalos a Ibagué. En esta oportunidad, le dimos una nueva 'cara' a este parque tan querido por nuestra comunidad", indicó Edilberto Pava











